

令和3年 8月19日
(2021年)

保護者の皆様

吹田市立岸部第二小学校
校長 郷 文子

緊急事態宣言延長に伴う今後の教育活動について

平素は本校の教育活動に、ご理解、ご協力いただきありがとうございます。

さて、吹田市内での新型コロナウイルス感染症の感染が大変増えていることから、吹田市教育委員会より、緊急事態宣言中の9月12日まで水泳学習を見合わせるように連絡がありました。そのため、本校の本年度の水泳学習は中止といたします。準備等のご心配をいただいていたと思います。連絡が遅くなり、申し訳ありませんでした。

新学期の体育の授業については、感染症対策・熱中症対策をとりながら、通常通り行っていきます。

また、以前にもお伝えしておりますが、8月25日に予定しておりました引き取り訓練は、緊急事態宣言中につき、10月9日(土)の運動会の日延期とさせていただきます。

大阪府において新型コロナウイルス感染症の感染者が増えておりますので、各ご家庭でもご注意いただきますと共に、児童本人や同居のご家族がPCR検査を受けることになった際には、学校まで連絡いただきますようお願いいたします。

岸部第二小学校 06-6389-7788